

Spectacles – Vendredi 26 avril 2019

| GUEBWILLER |

Au nom du fils

Représentation inédite aux Dominicains : le jeune virtuose du clavecin Justin Taylor propose un prologue et un épilogue au clavecin, à une émouvante pièce de théâtre sur la tentation de la radicalisation, « Le Fils ».

Le Fils, c'est l'histoire d'une femme, mère et pharmacienne. C'est l'histoire de ses fils, de son mari, de sa rencontre avec un groupe de femmes militantes. C'est une histoire politique, d'élévation sociale, d'envie d'intégration. Enfin c'est son histoire, celle de son glissement idéologique et de son aveulement.

David Gauchard a commandé un texte sans manichéisme à Marine Bachelot Nguyen. Il est puissant, essentiel et juste : sans condamnation ni préjugé. Simplement le mécanisme d'une radicalisation, le glissement, volontaire jusqu'au dérapage et ses dégâts.

Comme en générique de début et de fin, Justin Taylor jouera au clavecin des compositions signées Scarlatti et Ligeti.



Y ALLER Samedi 27 avril, 20 h 30, Les Dominicains de Guebwiller. Tarifs de 6 € à 27 €. Tél. 03.89.62.21.82.

« Le Fils » par la Compagnie L'Unijambiste aux Dominicains.

Photo Thierry Laporte